

Et un tel journal viendra encore demander en quoi il est hostile à la religion ?

En vérité, l'Éthiopien au plus pur ébène, qui s'en irait criant par les rues qu'il est aussi blanc que la neige, n'aurait pas raison de nous surprendre davantage.

Si l'*Événement* était religieux comme il le prétend, aurait-il pressé M. Masson avec persistance, à demander des amendements à la loi des élections dans le sens catholique, tout en lui refusant son concours ? Aurait-il rempli ses colonnes, tout l'hiver durant, d'écrits grossiers comme ceux de *Rétribution*, où l'on s'attaquait jusqu'au Pape même ?

Vous êtes catholiques ? A la bonne heure ; mais alors parlez en toute circonstance et agissez comme des catholiques, et personne ne doutera plus de vos dispositions.

L'*Événement* se plaît à reprocher au *Canadien* qu'il a été renvoyé de l'Archévêché et du Séminaire. Mais il se garde bien de faire connaître que la même chose lui est arrivée, il y a déjà plus de cinq ans, et non pas seulement pour des défauts de forme et de convenance comme dans le cas du *Canadien*, mais en outre pour les principes condamnables qu'il proclamait et le cynisme qu'il montrait en toute circonstance.

Si, plus d'une fois, l'*Événement* a eu la primeur des nouvelles ecclésiastiques à Québec, il ne faut pas croire qu'elles lui aient été communiquées par l'autorité. Oh ! non, assurément ; mais à la faveur d'une *influence indue* peu délicate sur les moyens qu'elle employait, on a pu franchir des seuils et s'emparer de documents qu'on n'aurait jamais pu obtenir par des voies directes et honnêtes ; comme, par exemple, lorsqu'on a publié des mandements,—et même des instructions secrètes au clergé—avant même que les membres du clergé les eussent entre les mains.

Que l'*Événement* change de tactique ; qu'il cesse de faire la guerre aux bons principes ; qu'il confesse sincèrement son regret des fautes passées ; et alors les honnêtes gens pourront le patrouner sans scrupules. *Son salut est là, et seulement là ! —(A continuer.)*